

Nombre de alumno: Angel Rubisel

Hernández Gómez

Nombre del profesor: Mvz. Carlos

Alberto Trujillo Díaz

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia

Grado: 1°

Grupo: Medicina veterinaria y

zootecnia

Veterinaria en México Algunos cambios son: **UNAM** FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA La educación veterinaria mexicana se inicia siglo XIX El nuevo ciclo (1916-1969) Término "Zootecnia" Década de 1940 Evolución dentro de la Escuela Nacional oficialmente en 1853, año en que se funda el de Medicina Veterinaria y Zootecnia. Y ZOOTECNIA COLEGIO NACIONAL DE AGRICULTURA, en cuyo seno se preparaba a los primeros Durante la segunda mitad: Se da: En 1945 como una respuesta gremial a la Se anexa Se presentan: médicos veterinarios mexicanos. En 1963 el famoso profesor Dr. Salomón Se lleva a cabo el programa de formación de presión de los agrónomos a la escuela se le agrega el término y zootecnia, quedando Moleres Álvarez plantea al Gobierno recursos humanos de la FAO, para tal efecto entonces como: ESCUELA NACIONAL DE Federal la urgente necesidad de que se a partir de 1966 envía al extranjero a un Hubo varios intentos de abrir escuelas de la ESCUELA NACIONAL DE VETERINARIA (En 1929 la ESCUELA NACIONAL DE Una serie de acontecimientos que vendrían Después de: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA constituya un instituto que tenga como grupo de 70 jóvenes médicos veterinarios a agricultura en diferentes estados del país: MEDICINA VETERINARIA, gracias a los independiente de la de Agricultura) a cambiar el rumbo y los objetivos de la objetivo fundamental el hacer investigación especializarse en diferentes ramas de la México, Morelos, Guerrero, Tlaxcala, esfuerzos de los estudiantes, mismos que medicina veterinaria v zootecnia mexicanas. acerca de los sistemas de alimentación en medicina veterinaria. Zacatecas, Campeche, Nuevo León, promovieron la anexión, y finalmente las diferentes especies de animales Tres años de inestabilidad política es Veracruz, y por cierto según algunas logran su objetivo. Y en : domésticos con el fin de establecer las evidencias en la Escuela de Agricultura de clausurado Al termino de la 2da guerra mundial: normas de alimentación mexicanas para Aguascalientes se expedía el título de A partir de: cada especies productiva, sin embargo, este veterinario. En 1955 la Escuela de Medicina Veterinaria 1917 se le anexa la Estación Agrícola Central ambicioso y visionario proyecto, por Un año después, en 1857 la institución v Zootecnia se trasladó a la Ciudad Los ganaderos brasileños quieren controlar algunas circunstancias que desconocemos de San Jacinto. cambia a ESCUELA NACIONAL DE Universitaria. Entonces contaba con 291 Comienzan a retornar en 1968 y 1969, el mercado internacional del ganado cebú no prosperó. AGRICULTURA Y VETERINARIA alumnos y 110 profesores y anualmente después de superar un clima adverso de hacia Estados Unidos, por vía México, por su ingresaban 70 alumnos oposición por parte del Consejo parte los norteamericanos, quienes Después de un año: Universitario de la UNAM, logra controlaban el mercado internacional, se Sin embargo: convencerlos y dar el cambio de escuela a Durante oponen a este avance argumentando que el FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ganado cebú brasileño proviene de zonas en En 1918, se cierra la escuela, después de una ZOOTECNIA, dando inicio a los programas las que existe fiebre aftosa, para esto los En 1966 el Dr. Moleres hace un segundo de posgrado en patología y zootecnia de huelga de estudiantes rebeldes, mismos que norteamericanos consideraban a México El Imperio de Maximiliano de Habsburgo, el no se querían sujetar a la disciplina militar. intento sin éxito, y finalmente algunos de aves. Este hecho fue un gran logro de los como un colchón de amortiguación profesor Leopoldo Río de la Loza presentó médicos veterinarios ya que en esa época se sus planteamientos se rescatan cuando se sanitaria. un proyecto al Emperador de México para establece en 1973 la AMENA, esto es, la pensaba que el médico veterinario era un convertirla en ESCUELA IMPERIAL DE técnico subprofesional. Asociación Mexicana de Especialistas en En mayo AGRICULTURA Y VETERINARIA, sin Nutrición Animal. embargo, este intento no prosperó. En estas circunstancias es que los embajadores de Estados Unidos, Brasil y A fin del siglo XX la Facultad de Medicina Después de haber expulsado a los México pactan el desembarco de los cebúes Veterinaria y Zootecnia de la UNAM. estudiantes rebeldes y haber cambiado el en tierra firme después de la cuarentena (6 Perduró hasta 1914 Continúa su evolución y sobre todo muestra reglamento interno se abre la institución, a meses) más larga dentro de la historia de la que la diversidad cultural está llegando a la que se le añadió el término medicina medicina veterinaria mundial. sus aulas, estudiantes, profesores y quedando entonces: ESCUELA NACIONAL Año en que se dieron los ataques más autoridades DE MEDICINA VETERINARIA. cruentos de la revolución mexicana en el Indujo a: centro de México y por esa misma razón tuvo que ser clausurada. Modificar el plan de estudios de la carrera de médico veterinario zootecnista también Durante 61 años (1853-1914) fue influenciado por la epidemia y en 1955 se incluveron las cátedras de: virología. enfermedades infecciosas y salud pública Esta institución formó a más de 180 veterinaria. estudiantes de los cuales 120 fueron

Escuela de Medicina

agrónomos, mayordomos, topógrafos,

administradores de fincas y aproximadamente 60 veterinarios